

Marienschule Brilon

90 Jahre

01. April 1928 die Schwestern der Christlichen Liebe übernahmen die damalige höhere Mädchenschule,
im Jahre 1972 wurden erstmals auch Jungen aufgenommen,
im Jahre 1991 übernahm das Erzbistum Paderborn die Trägerschaft der Marienschule.

Marienschule Brilon,
Bildung heißt nicht nur gute Noten und gute Abschlüsse,
sondern bedeutet auch,
Glaube, Verantwortung, Achtsamkeit, Höflichkeit, Freundlichkeit.

Marienschule Brilon,
Generationen sind hier zur Schule gegangen,
Eltern, welche früher hier Schüler / Schülerinnen waren, bringen nun ihre Kinder hin.
Jahr für Jahr im Februar freuen sich Familien,
wenn die positive Mitteilung, Aufnahme an der Marienschule, kommt.

Marienschule Brilon,
Gottesdienst, Borbergtag,
Musicals, Theater, Vorträge,
Berufswahlvorbereitung.

Marienschule Brilon,
90 Jahre feiern wir alle zusammen,
am 29.09.2018 mit einer großen Jubiläumsfeier.
Herzliche Einladung hierzu,
näheres folgt....

Um diese Vielfältigkeit der Schule zu erleben,
auf sich wirken zu lassen,
würden wir uns sehr freuen,
wenn Sie uns besuchen und uns alle einmal kennenlernen.

Bettina Scheufens
Schulpflegschaftsvorsitzende